



Skikurs 2017

Es ist Zeit auf den Skikurs 2017 zurück zu blicken. Wir durften am 14.01.2017 43 Kinder und viele Eltern und Mitfahrer zum Skikurs begrüßen. Darunter waren sehr viele neue Kinder, die wir aber schnell kennenlernen konnten, sodass sich alle auf Anhieb wohlfühlten. Die Anfänger wurden heuer von drei Skilehrern in die Kunst des Skifahrens eingeweiht und schafften es am

Ende alle das Abschlussrennen ohne Probleme zu absolvieren. Auch die weiteren fünf Skikursgruppen machten große Fortschritte an den insgesamt 5 Skikurstagen und lernen viele neue Elemente kennen. Bis auf einen Samstag hatten wir durchgehend schönes Wetter, was natürlich auch zu der guten Laune in der Gruppe beigetragen hat.

Die Erwachsenen kamen selbstverständlich nicht zu kurz, sondern hatten die Auswahl aus drei unterschiedlichen Gruppen, an denen sie beim betreuten Fahren teilnehmen konnten. Betreutes Fahren hat in dem Zusammenhang nichts mit dem Alter zu tun, sondern ist ein Angebot, dass niemand alleine Fahren muss, sondern sich einer Gruppe passend an das eigene Leistungsniveau angepasst anschließen kann.

An dieser Stelle gilt es übrigens Danke zu sagen, an all die Kinder und Eltern, ohne die der Skikurs nicht möglich wäre, in gleichen Teilen aber auch an die Skilehrer und vielen freiwilligen Helfer, denn ohne sie könnten wir ebenfalls keinen Skikurs machen. Bedanken möchte ich mich auch für das zahlreiche positive Feedback von vielen Eltern, die unsere Arbeit zu schätzen wissen. Danke auch an Hermann unseren Chef, ohne den auch nichts laufen würde.

Wir freuen uns auf eine gemeinsame Wanderung im Sommer und dann auch wieder auf den Winter 2017/18, wo wir am Besten euch alle wieder zum Skikurs 2018 begrüßen dürfen.

Eure Katrin

